



Un vagón de mercancías se incendió

En uno de los vagones de un tren de mercancías que circulaba por el término de Manzanares, se detectó un incendio, dando aviso a la estación para que fuera colocado en una de las vías muertas y poder sofocar dicho siniestro, evitando así que se propagara a los restantes vagones.

Eran las 23,55 horas del día 11 de junio cuando se recibió el aviso en el 006, acudiendo rápidamente el equipo de Valdepeñas para hacerse cargo del fuego, quedando éste sofocado al cabo de unas dos horas.

El vagón quedó completamente calcinado, era de los del tipo metálico cerrado, con un contenido muy variado: paquetería diversa, artículos de limpieza muy inflamables y conservas, iba con destino a una empresa de las llamadas "grandes superficies" y prácticamente se perdió todo su contenido.



Las pérdidas se cifran en varios millones de pesetas, por lo que las compañías de seguros se encargarán de esclarecer todo lo referente al incendio y la manera en que se produjo.



Clausura curso Cáritas 1995-96

Como en tantos otros lugares y estamentos Cáritas clausura curso, poniendo fin con el comienzo la temporada estival a los proyectos del curso.

En un sencillo acto realizado el 26 de junio, los voluntarios nos reunimos al entorno del improvisado altar, para dar gracias a Dios, con la celebración de la Santa Misa.

En el salón próximo, el Taller de Promoción de la Mujer, expuso parte de los trabajos de promoción que se realizaron durante el curso.



Desde estas líneas todo el equipo de voluntarios de Cáritas queremos darles las gracias por el apoyo y colaboración recibidos, ya que sin vosotros no seríamos nada.

Les recordamos que en el Taller de Reciclaje (recogida de papel y cartón) seguimos en activo con nuestro proyecto, solo dejando de recoger del 17 al 22 de julio, ambos inclusive.

Y a los chavales del proyecto de Tiempo Libre, que como en otros años, participan en los campamentos de verano, desearles que lo pasen bonito.